
２０２２年度（令和４年度） 
経営審議会（第４回）議事録 

 
 
１ 日 時 ２０２２年（令和４年）９月９日（金） １５時００分～１５時４５分 
２ 場 所 管理棟２階 ２２・２３会議室 
３ 出席者 委員７人 

田丸敏髙議長，渡邊寛子委員，藤井基博委員， 
木島正明委員，小丸成洋委員，唐川正明委員，板東久美子委員 

欠席者 中田晃委員 
陪席者 神原宏尚監事，渡邉雅史監事，外林経営企画課長，甲斐学務課長， 

唐川経営企画課次長，佐藤経営企画課主事，三宅経営企画課主事， 
船越経営企画課主事，松田経営企画課主事 

 
委員現在数８人中７人の出席を得て，経営審議会開催の定足数である過半数（５名）

を満たしていることを確認した。 

審議に先立ち，前回議事録の確認を行い，承認された。 
 

４ 議 題 
（１）職員育児休業規程等の一部改正について 

事務局より職員育児休業規程等の一部改正について説明があり，特に質疑なく原案

どおり承認された。 
（２）公益通報者保護規程の一部改正について 

事務局より公益通報者保護規程の一部改正について説明があり，特に質疑なく原

案どおりされた。 
（３）事務決裁規程の一部改正について 

事務局より事務決裁規程の一部改正について説明があり，特に質疑なく原案どお

り承認された。 
（４）2023年度（令和 5年度）予算編成方針について 

事務局より 2023年度（令和 5年度）予算編成方針について説明があった。 
新キャンパスの計画について質問があり，事務局より経過を説明した。 
予算編成方針は，原案どおり承認された。 

（５）令和３年度業務実績に関する評価結果について 
理事長より令和３年度業務実績に関する評価結果について報告があった。 

（６）2022年度（令和 4年度）資金管理計画の実績（第 1四半期）について 
事務局より 2022年度（令和 4年度）資金管理計画の実績（第 1四半期）につい

て報告があった。 
（７）理事長の推薦状況について 



理事長より理事長候補者の推薦状況について報告があった。 
以 上  


